

Cañada del Pueblo celebra la apertura de su tan esperada ruta de acceso

Principal



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cañada-del-pueblo-celebra-la-apertura-de-su-tan-esperada-ruta-de-acceso_13038.php



Principal

Cañada del Pueblo celebra la apertura de su tan esperada ruta de acceso

Cañada del Pueblo da la bienvenida a su anhelada ruta de acceso, un hito que promete transformar la conectividad y el desarrollo de la región.

Inauguración de Ruta de Acceso en Cañada del Pueblo

En un emotivo acto que puso fin a años de espera, se llevó a cabo la inauguración de la nueva ruta de acceso en la localidad de Cañada del Pueblo.

Este proyecto representa un logro significativo para los vecinos, quienes ahora podrán disfrutar de un derecho esencial.

La ceremonia fue presidida por el intendente Nicolás Olivera, acompañado por el secretario general Fermín Farinha y el coordinador de la Junta Local, Leo Moreira.

Durante el evento, se resaltó la importancia de esta obra, que demandó una inversión superior a 2 millones de dólares.

La nueva infraestructura comprende 11.800 metros de carretera con tratamiento doble y señalización, lo cual mejorará notablemente la circulación de los habitantes, garantizando condiciones de mayor seguridad y calidad de vida.

Con esta inauguración, se da un paso importante hacia el desarrollo y bienestar de la comunidad de Cañada del Pueblo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Canada del pueblo celebra la apertura de su tan esperada ruta de acceso

Tags

localidad, proyecto, anhelada, bienvenida, transformar, vecinos, desarrollo, significativo, emotivo, promete, conectividad, representa

Noticias relacionadas

4.0 * *Se habilitará un nuevo acceso a Cañada del Pueblo*

- 4.6 *** *Salto da un paso adelante en conectividad con la nueva ruta aérea hacia Montevideo, que contará con dos vuelos semanales*
- 3.9 *** *Hoy se celebra la apertura del renovado aeropuerto de Paysandú, un hito que promete transformar la conectividad regional*
- 4.3 *** *Pueblo Edén se alista para celebrar la 7ª edición del vibrante Encuentro de Culturas*
- 4.9 *** *Se celebró la apertura de las obras en la Ruta 71, un avance clave para la conectividad de la región*
- 4.0 *** *La Escuela No 67 de Pueblo Olivera se destaca a nivel nacional con un innovador proyecto sustentable que marca el rumbo de la educación del futuro*
- 4.6 *** *El presidente Lacalle Pou inaugura un nuevo tramo de doble vía en la ruta 9, un paso clave para mejorar la conectividad en la región*
- 4.7 *** *El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país*
- 4.7 *** *Inauguración de un puente en Lavalleja: una obra que revolucionará la conectividad en el departamento*
- 4.5 *** *Dale la bienvenida a la octava edición de Campo Art Fest en Pueblo Garzón, que arranca este sábado con una propuesta cultural imperdible*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo